

Steigende Stromtarife wie bei den Krankenkassen?

Mit dem Elektrizitätsmarktgesetz (EMG) verschwinden die stabilen Strompreise. Sie werden häufig ändern – wie beim Benzin und Heizöl. Mit der Tendenz nach oben. Wir werden ständig den Stromlieferanten wechseln müssen – wie bei den Krankenkassen

Abstimmung zum Elektrizitätsmarktgesetz am 22. September:

NEIN zum EMG!



Unsere Stromversorgung den Spekulanten überlassen?

Mit dem Elektrizitätsmarktgesetz (EMG) wird auch die Schweizer Stromversorgung zum Spielball an den Börsen – mit entsprechendem Crash-Risiko.

Darum an der Abstimmung zum Elektrizitätsmarktgesetz am 22. September:

NEIN zum EMG!



Kommt nach Bahn- und Telecom- Pleiten im Ausland nun unser Strom dran?

Jetzt reicht's mit Liberalisierung und Abzockerei!

Abstimmung zum Elektrizitätsmarktgesetz am 22. September:

NEIN zum EMG!



Sicher und stabil: Die Schweizer Stromversorgung ist Weltspitze!

Sie auf den Kopf stellen, heisst freie Fahrt für
Spekulanten und Preistreiber.

Abstimmung zum Elektrizitätsmarktgesetz am 22. September:

NEIN zum EMG!

